
年 月 日 水

平成29年度　議会報告会　アンケート集計表

29 曜日

地　 区

アンケート枚数

記録者 水野哲男濃南

10 18開催日

（１）「議会報告会」を何で知ったか？

70歳以上 1

濃南－１

30歳代

40歳代

（２）年代と性別

人数

6

30

16

4

60歳代 3

50歳代 3

○テーマ１　　新庁舎建設について
・構造種別、形式などの専門用語はよく分からなかった。
・8月の終わりに庁舎玄関フロアで模型を見てきましたが、立派な建物だと感心した。完成が
楽しみです。
・もう少し詳しい説明が聞きたかった。例えば、何階に何課があるとか。

○テーマ２　　駅前広場整備について
・事業費約13億円の内訳は、国庫補助金、一般財源、起債となっているが、それぞれの金額
はどのようになっているのか。
・駅周辺の店の対応をしっかりしてほしい。
・駅前開発に伴う商店の開発はどうなっているのか。
・駅前広場の整備とても期待している。
・濃南においては、土岐市駅より多治見駅を使う場合が多いと思うので、利用しやすい（駐車
場代が安とか）ことを考えてほしい。

○テーマ３　　土岐口開発について
・イオンモール建設による交通渋滞の意見の返答をしっかりしてほしい。
・土岐口財産区というそのものが、他の地区の方には分からないと思う。
・イオンモールが出来、土岐市が活性化されることは素晴らしいことだと思うが、道路の渋滞
が心配。
・交通の安全面を考えてほしい。
・イオンが出来ることによって、土岐市が活気づいて潤っていくのか不安。アウトレットもイオ
ンも多治見寄りのため。

（４）感想を自由に記入して下さい

女　　性 人数

10歳代

20歳代

3

47 2

40歳代 3

30歳代

60歳代 21

70歳以上 15

50歳代 7５．無回答

５．良くなかった

４．あまり良くなかった

３．ふつう

２．良かった

１．非常に良かった

（３）感　　想

2

11

人数 男　　性 人数

10歳代

20歳代

６．無回答 4

無記名 5

60 枚

１．議会だより・チラシを見て

４．その他

３．町内会から

２．市のホームページを見て



○その他
・専門用語が多くて分かりにくいと思う。
・説明者の説明が形式的で分かりにくかった。
・とても良かったと思う。毎年2回行った方が良い。
・地域があっての市会議員ですので、より近い位置で他の地域も見てほしいと思う。
・わかったような、分からないような話ばかりであったが、市議はしっかりチェックしてほしい。
・十分理解したとは思えない。
・説明がとても固く、資料を読んでいるだけで、もう少し補足してアドリブを入れながら説明す
ると良かった。
・イオン、アウトレットのおかげでかえって駅前がシャッター街になる気がします。方向をしっ
かり見据えてください。
・よく分からない話だった。
・土岐市で進められている事業の内容がよく分かった。新庁舎、駅前広場、イオンモールの
完成を楽しみにしている。
・よく理解できた。
・駅前に買い物に行く場所がない。
・市議会報告会と言っても市政（行政側）の報告ばかりで、議会でどのような議論がされたか
を報告してもらいたかった。
・今回は曽木町で報告会を聞いたが、曽木、鶴里の事案について報告を受けたかった。ま
た、出身議員のみならず、濃南地区についてどのように市政を進めて行くのかを、全ての議
員の方に意見を聞きたかった。
・直に市議から話を聞くことができてよかった。
・知らないこともあり良かった。
報告会に初めて参加しました、
・進行中の事業については分かったが、問題になっている種々のことについての情報も得ら
れると良いと思った。
・どのテーマの発表も、資料を読むだけで早口であり、もう少し丁寧な話が聞けると良かっ
た。
・テーマの内容として、私たちの地区は新庁舎、駅前広場はあまり関係がないというか、必要
にせまっていない話であったが、イオンモールについては聞けて良かったが、3年間の建設
費がすごくかかると驚きです。
・市議の説明を聞き、参考になった。

（４）感想を自由に記入して下さい

濃南－２


